

# Nicolás Maduro anuncia el inicio de una nueva era en la sólida colaboración entre Venezuela e Irán

Principal



Publicada el: 22/11/24	Visitas: 144
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 117	Puntaje: 5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/nicolas-maduro-anuncia-el-inicio-de-una-nueva-era-en-la-solida-colaboracion-entre-venezuela-e-iran\\_9147.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/nicolas-maduro-anuncia-el-inicio-de-una-nueva-era-en-la-solida-colaboracion-entre-venezuela-e-iran_9147.php)

**NICOLÁS MADURO  
ANUNCIA EL INICIO DE  
UNA NUEVA ERA EN LA  
SÓLIDA  
COLABORACIÓN ENTRE  
VENEZUELA E IRÁN**

*Principal*

*Nicolás Maduro anuncia el inicio de una nueva era en la sólida colaboración entre Venezuela e Irán*

**Nicolás Maduro da la bienvenida a una nueva etapa en la estrecha unión entre Venezuela e Irán.**

## **Maduro Anuncia Nueva Etapa en Alianza con Irán**

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, declaró este jueves que su gobierno inicia una nueva fase en la "poderosa alianza" con Irán, tras la firma de nuevos convenios y reafirmando su postura en contra de Estados Unidos, a quien considera su enemigo común.

"Esta décima comisión mixta abre un nuevo capítulo, una nueva etapa integral, poderosa, con un mapa de cooperación", expresó Maduro al finalizar la X reunión de la comisión mixta de alto nivel entre Irán y Venezuela, aunque no proporcionó detalles específicos sobre los acuerdos suscritos.

El mandatario añadió: "Desde Venezuela y desde Irán decimos no al hegemonismo, no al imperialismo, no al colonialismo", refiriéndose a las sanciones impuestas por Estados Unidos.

Por su parte, Aziz Nasirzadeh, ministro de Defensa iraní y copresidente de la comisión, subrayó que "Irán y Venezuela son amigos y hermanos que están en un solo barco", según la traducción difundida por la televisión estatal venezolana.

Nasirzadeh también indicó que "el mejor mensaje que puede dar esta comisión mixta es la alianza y la unidad entre los pueblos y los gobiernos libres, lo que demuestra la derrota y el fracaso del sistema hegemónico mundial".

El funcionario iraní agregó que el gobierno de Estados Unidos "está molesto por el desarrollo de la cooperación entre los dos países que buscan un mundo libre de hegemonía".

Maduro, al conmemorar los 20 años de relación entre Venezuela e Irán -iniciada durante la gestión del fallecido expresidente Hugo Chávez (1999-2013)-, afirmó: "Las sanciones criminales, en vez de aminorar su espíritu de lucha, lo que han hecho es acrecentar su espíritu de batalla".

Durante cuatro días, la comisión de alto nivel revisó unos 80 acuerdos firmados entre 2002 y 2023, de los 300 que se han establecido a lo largo de dos décadas de alianza.

Además, se sellaron nuevos convenios, incluyendo la transferencia tecnológica iraní en inteligencia artificial.

Fuente: AFP

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# NICOLÁS MADURO ANUNCIA EL INICIO DE UNA NUEVA ERA EN LA SÓLIDA COLABORACIÓN ENTRE VENEZUELA E IRÁN

*Nicolas maduro anuncia el inicio de una nueva era en la solida colaboracion entre venezuela e iran*

## Tags

*anuncia, alianza, estados, venezuela, acuerdos, convenios, sanciones, gobierno, nasirzadeh, bienvenida, poderosa, estrecha*

## Noticias relacionadas

- 3.8 \*** *"Piratería" es el término que utiliza Maduro para referirse a la incautación de su avión*
- 5.0 \*** *¿El avión confiscado a Maduro fue contrabandeadado desde Estados Unidos? Aquí te contamos lo que se sabe*
- 4.2 \*** *Estados Unidos impone sanciones a integrantes del Consejo Electoral y del Tribunal Supremo en Venezuela*
- 5.0 \*** *Venezuela rechaza la "injerencia" de España al cuestionar la reelección de Maduro y otorgar asilo a González*
- 4.6 \*** *Maduro considera la posible victoria de Trump como un "nuevo horizonte" para las relaciones entre Ee. Uu. y Venezuela*
- 4.3 \*** *Protesta masiva en Venezuela contra la reelección de Nicolás Maduro; Machado y González se encuentran en la clandestinidad*
- 4.5 \*** *Nicolás Maduro confirma su intención de asumir nuevamente la presidencia de Venezuela el próximo 10 de enero*
- 3.7 \*** *Putin respalda a Maduro como el verdadero presidente de Venezuela*

**4.2 \*** *Lula manifiesta su desacuerdo con la victoria de Maduro, respaldada por el tribunal en Venezuela*

**4.5 \*** *El Tribunal Supremo de Justicia da luz verde a la reelección de Maduro en un clima de acusaciones de fraude y creciente tensión política*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024